



Sortie médiévale à Anger et Fontevraud des 5A et C

publié le 27/06/2016

Sortie médiévale à Anger et Fontevraud des 5A et C le 29 avril

Le 29 avril 2016, les classes de 5A et 5C accompagnés par Mmes Patrier et Boiroux (professeures d'histoire-géographie), Mme Schinkel et M. Meunier (professeurs de français) ont marché dans les pas d'Aliénor d'Aquitaine et de Richard Coeur de Lion en visitant l'abbaye royale de Fontevraud fondée au XIIème siècle.

Aliénor, duchesse d'Aquitaine, y repose avec son époux le roi d'Angleterre Henri II, son fils, Richard Coeur de Lion, et Isabelle d'Angoulême. Les gisants (sculptures représentant les défunts et disposées, à l'origine, sur leur sarcophage) sont dans l'église de l'abbaye.



Après Fontevraud, le groupe est allé au château d'Angers pour découvrir la tapisserie de l'Apocalypse et surtout son bestiaire fantastique. Cette oeuvre du XIVème siècle est la plus longue (106 m. !) des tapisseries médiévales et a bien failli disparaître avant d'être restaurée à partir du XIXème siècle.

*Mmes Patrier, Boiroux et Schinkel
M. Meunier*